

Discours du Président de la Ligue de golf
Remise de récompenses à Mila TAMISIER
Hôtel de Région de Marseille - 29 octobre 2024

Monsieur le Président du CROS, de la CRdS et de la Commission Sport de la Région Sud, Hervé LIBERMAN
Monsieur le Conseiller Sport Jeunesse de la région Sud, Alexandre CAMARASA
Monsieur le Président du Golf d'Aix Marseille, Antoine RABUEL
Monsieur le Directeur du Golf d'Aix Marseille, Pascal DELORME
Monsieur TAMISIER,
Chers amis,

La Région Sud - Provence Alpes Côte d'Azur est une authentique terre de golf depuis plus d'un siècle au point de devenir, de nos jours, la quatrième discipline sportive individuelle en nombre de licenciés. Elle y abrite des parcours magnifiques mais elle y produit, surtout, de nombreux champions et championnes.

Aujourd'hui, c'est l'une d'entre elles que nous célébrons : Mademoiselle Mila TAMISIER. A 15 ans, cette marseillaise précoce a atteint les sommets de la hiérarchie du golf au féminin. En effet, elle vient de remporter les Internationaux de France Dames 2024 qui se sont déroulés du 20 au 22 septembre au prestigieux Golf de Morfontaine. En devançant pléthore d'excellentes et expérimentées joueuses françaises et étrangères, elle s'est imposée brillamment pour soulever le convoité Trophée Cécile de Rothschild. Elle succède, ainsi, à de très grands noms du golf féminin devenues professionnelles depuis.

Progression fulgurante pour cette belle championne qui a tapé à 7 ans ses premiers swings au Golf de Borely que nous regrettons, tant cette structure a pu initier de nombreux marseillais adeptes de la petite balle blanche. Mais c'est à Aix Golf puis au Golf d'Aix Marseille qu'elle franchit tous les étages de la progression vers le haut niveau. Elle intègre rapidement le Centre Régional d'Entraînement de la Ligue au Creps d'Aix. Elle est vice-championne de France U12 en 2021 puis devient championne de France U14 en 2023. Après son triomphe aux Internationaux de France, elle vient d'être sélectionnée en équipe de France pour rencontrer l'équipe d'Espagne dames dès cette semaine...

Souhaitons une belle réussite à cette pépite du golf français au parcours remarquable qui sans nul doute fera encore parler d'elle dans l'avenir comme amateur mais certainement plus tard avec l'étoffe d'une étincelante professionnelle.

Merci de votre attention.

Jean Yves ORTEGA